

BOLETÍN

INFORMATIVO



OFICINA TERRITORIAL DE MIRASOL

Marzo - Abril 2023



MARZO Y ABRIL 2023



DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER
8 de Marzo



El 8 de Marzo saludamos a nuestras usuarias quienes acudieron hasta la Oficina Territorial de Mirasol, entregando información sobre el por qué se conmemora el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer.

Durante la intervención se presentaron videos alusivos que permitan una mayor comprensión de la lucha Feminista a lo largo de la historia, para avanzar en igualdad de derechos y mejor calidad de vida para las mujeres.

Al mismo tiempo conmemoramos a nuestras integrantes, quienes son un ejemplo de fuerza y empoderamiento.



PROGRAMA JEFAS DE HOGAR



El Programa Mujeres Jefas de Hogar busca contribuir a la autonomía económica de las mujeres mediante el desarrollo de sus capacidades para la empleabilidad, el emprendimiento, la promoción y el ejercicio de sus derechos, como la prevención de la violencia en todas sus formas, el programa contará con la presencia de 200 mujeres de la comuna quienes fueron seleccionadas para ser partícipes del proyecto.

Esta iniciativa es impulsada por la Municipalidad de Puerto Montt, a través del Departamento de la Mujer y Equidad de Género, en marco del convenio establecido con el Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género, perteneciente a DIDECO.



La actividad contó con la presencia del Alcalde, Gervoy Paredes Rojas, en compañía de diversas autoridades del municipio, como la Directora de DIDECO, Carla Comicheo, la Delegada Municipal, Laura Carrillo, además de los delegados de las Oficinas Territoriales de El Tepual, y Rural, además de las profesionales del Departamento de la Mujer y Equidad de Género.

AREA SOCIAL



MARZO Y ABRIL 2023



GRAN AFLUENCIA DE PÚBLICO EN LA FERIA LABORAL.

La actividad organizada por la Oficina Territorial de Mirasol en conjunto del programa de fortalecimiento de OMIL, convenio 2023 firmado entre el Municipio y Sence, tuvo gran participación de vecinos y vecinas del territorio, la actividad contó con más de 700 puestos laborales disponibles y con más de 200 personas del territorio quienes se hicieron parte de la Feria Laboral.

Del mismo modo la actividad contó con la presencia de personal de OMIL, 11 empresas participantes quienes recibieron más de 400 postulaciones, y con miembros de la Oficina Territorial de Mirasol.



Laura Carrillo; Delegada Municipal de Mirasol destacó la participación de los vecinos y vecinas de Mirasol y el interés que demuestra la comunidad por la presencia en la actividad laboral a pesar de las condiciones climatológicas, y del mismo modo agradeció a las empresas participantes por la disposición de su agenda de empleo.

CULTURA

Obra de teatro Stand Up: Cómo morir de Pie



ACTIVIDAD GESTIONADA POR LA COORDINACIÓN CULTURAL DE MIRASOL

La Oficina Territorial de Mirasol en conjunto de la Coordinación Cultural de Mirasol e realizaron la Obra de Teatro Stand Up: Como Morir de Pie

La actividad se realizó el jueves 23 de marzo en el hall de la Oficina Territorial de Mirasol a las 19:00 horas.

El evento estuvo a cargo del Teatro La Maleta Errante, y contó con la presencia del Delegado Subrogante Cristian Ojeda, quien expresó que estas actividades son un fomento a la cultura dentro del territorio.



CULTURA

Lanzamiento del libro "El Cóndor en el Agua"



"El cóndor en el agua" del escritor Yuri Soria-Galvarro fue lanzado hoy, 13 de abril en la Biblioteca Mirasol. 📖

La segunda novela de Yuri Soria-Galvarro nos habla sobre un grupo de navegantes que están realizando la pesca de bacalao en condiciones límite, mares terribles y los peores temporales que existen en la mar, una obra que narra elementos marítimos, humanos y de ficción, heredera de una serie de novelas marítimas que influenciaron al escritor.

Yuri Soria Expresó que admiraba a Francisco Coloane, y que lo llevó a la escritura, y que eso influenció en la escritura de su libro, el escritor expresó que es una obra marítima, y que está nutrida de mucha gente que ha navegado por esa zona, tomó inspiración en diversas historias marinas y en la observación de aves, destacando al cóndor.

La actividad es organizada por la Oficina Territorial de Mirasol a través de la Biblioteca Mirasol, en marco del mes del libro y del derecho de autor, la actividad contó con presencia de vecinos y vecinas del territorio, quienes se hicieron presentes en la jornada literaria, además contó con la presentación de Jorge Loncon, poeta y escritor.



CULTURA

Gira de la Banda Municipal en establecimientos educativos del Territorio



ACTIVIDAD GESTIONADA POR LA COORDINACIÓN CULTURAL DE MIRASOL Y LA BANDA MUNICIPAL

La Oficina Territorial de Mirasol estuvo en la Escuela Las Camelias, dando inicio al primer concierto de la gira de la Banda Municipal por diversos establecimientos del territorio.

La actividad contó con la presencia de Laura Carrillo; Delegada Municipal de Mirasol, quien destacó estas iniciativas artísticas en torno a fomentar la cultura en los establecimientos educativos.

Del mismo modo, invitamos a toda nuestra comunidad a revisar el programa de la Coordinación Cultural de Mirasol el cual recopila parte de lo que se vivió ayer.



SEGURIDAD PÚBLICA

Lanzamiento de Campaña contra la Gripe Aviar



Carabineros de la Séptima Comisaría de Mirasol se reunió con el equipo de la Oficina Territorial de Mirasol para realizar el lanzamiento de la campaña Juntos contra la Influenza Aviar.

La actividad contó con la presencia del Delegado Subrogante Cristian Ojeda Aguero, para informar sobre la problemática y el manejo de la influenza aviar.

¡La influenza aviar es una enfermedad que no tiene cura!

Si eres dueño/a de aves de corral como gallinas, patos, gansos o pavos, protégelos para que no se contagien de esta grave enfermedad.

Mantén a tus aves en un lugar cerrado sin contacto con aves silvestres.

Proteja el agua y alimentos de tus aves para que no tengan contacto con aves silvestres.



Si tus aves presentan síntomas o mueren, avisa de inmediato al SAG:

- 📍 Acércate a la oficina más cercana a tu domicilio.
- 📞 Llama al teléfono 223451100 de lunes a domingo de 8:00 a 21:00 horas
- 📱 Escríbenos al WhatsApp +569 6908 9780 con atención de lunes a domingo las 24 horas del día o al correo electrónico oficina.informaciones@sag.gob.cl.



MARZO Y ABRIL 2023



FINALIZACIÓN ZUMBA FITNESS

Zumba fitness



El taller de Zumba Fitness finalizó sus actividades de verano, en marco del 7% del Gobierno Regional.

♦ La actividad fue organizada por el Club Deportivo Mujer y Esperanza, el cual lleva 18 años de funcionamiento en torno a actividades deportivas, es por esto que, la Municipalidad de Puerto Montt brindó un apoyo continuo durante todo el año a través de la Oficina Territorial de Mirasol, en cuanto a la gestión de talleres de zumba, monitoras y todo tipo de actividades saludables.





El evento contó con la presencia del Alcalde; Gervoy Paredes, quien destacó la organización de las mujeres del territorio en este tipo de actividades, quienes llevan un trabajo constante hace un tiempo.

Además de la participación de la Delegada Municipal de Mirasol; Laura Carrillo, quien manifestó estar orgullosa del trabajo constante que han tenido las vecinas del territorio en relación a la vida saludable, el deporte y la comunidad.

Zumba Fitness es una forma divertida de hacer ejercicio y cuidar la salud mental mediante la danza, combinando música y movimientos aeróbicos. Es una excelente manera de quemar calorías, tonificar los músculos y mejorar la flexibilidad.



GESTIÓN AMBIENTAL



Fería por la Educación Ambiental.



La Oficina Territorial de Mirasol estuvo presente en el Seminario: Educación Ambiental desde la sala de clases. 🇨🇱

Actividad que busca promover la implementación de planificaciones integradas de aula y el aprendizaje basado en proyectos, a través de la puesta en valor de los recursos didácticos disponibles del Municipio de Puerto Montt, todo esto en marco del Plan Regional del Cambio Climático.

Dentro de la actividad se realizaron charlas, foros y exposición de diversos stands informativos de diferentes organizaciones para promover la educación ambiental.



GESTIÓN AMBIENTAL



Limpieza del Parque Municipal Mirasol



En Parque Mirasol se realizó una Jornada de Limpieza

Actividad que contó con la presencia de vecinos del territorio, un conjunto de miembros de la Oficina Territorial de Mirasol, Recipulli, Puerto Verde y el Comité Ambiental Comunal.

Dentro de la cantidad de residuos que se recolectaron se encontraron 45,9 kilos de vidrios, 4 kilos de aluminio, 53 kilos de Neumáticos, 1,7 kilos de plástico, y 43,9 kilos de Residuos sólidos sin clasificación.



GESTIÓN AMBIENTAL



Jornada “Naturaleza y salud: La tierra sana”



Actividad que tuvo participación de docentes y estudiantes que están en proceso de creación de huertas, y de quienes quisieran implementar estos espacios en sus escuelas o liceos, en la cual se realizó un conversatorio y posteriormente un intercambio de plantas, semillas, saberes y libros



La actividad contó con la presencia de miembros del Departamento de Medio Ambiente, aseo y ornato (DIMAO); Hans Aguilar, coordinador del programa del desarrollo agroecológico de DIDECO; Laura Carrillo, Delegada Municipal de Mirasol; Hilda Morales, Dirigenta Nacional de ANAMURI, además de esto contó con la presencia de miembros del DAEM, huerteras y jóvenes estudiantes de enseñanza básica de la Escuela Las Camelias.

Durante la actividad hubo presencia de un dúo de música folclórica, y una charla explicativa de la importancia que poseen las plantas medicinales en nuestra vida cotidiana, y el cómo éstas son capaces de realizar un mejoramiento en la calidad de vida

JORNADA “NATURALEZA Y SALUD: LA TIERRA SANA”



Laura Carrillo, Delegada Municipal de Mirasol, destacó la iniciativa como un espacio de encuentro en marco del día internacional de la salud, y en la cual sea posible mezclar la salud con el medioambiente relacionado a la calidad de vida, de la misma forma felicitó a los niños de la Escuela Las Camelias, quienes mostraron interés en la actividad y quienes tomaron consciencia de la importancia del medio ambiente.



MARZO Y ABRIL 2023

OFICINA TERRITORIAL DE MIRASOL



Boletín Creado en 2023.

Avenida Alessandri 1050 - Avenida la Cruz 1992

Contacto: OficinaTerritorialdeMirasol@gmail.com

+562 482656 - +562 482657